

Ausstellung von Marco Spitzar wird verlängert

FELDKIRCH Die Kunstausstellung „sparkling yellow“ von Künstler Marco Spitzar im Schloss Amberg in Feldkirch wird verlängert. Gezeigt werden neben den älteren Werken vor allem die neuen Werkserien „yellow“ und „nightblue“. Zu sehen ist die Ausstellung bis zum 31. März, jeweils am Mittwoch von 15 bis 19 Uhr. Sein Grundthema ist die Verwendung von flüssigem Klebstoff der Marke Uhu, der sich durch das Lösungsmittel mit den Farben verbindet, vor allem aber nach dem Austrocknen durch die in ihm eingeschlossenen Luftbläschen an Kohlensäure in Getränken erinnert und einen sonst nicht möglichen Lichtschimmer in die Bilder bringt. „Das große Thema der Verklebung passt perfekt in unsere Welt, gerade auch jetzt wo wir doch alle zuhause picken bleiben“, sagt Spitzar zu seinen Werken.



Marco Spitzar zeigt seine „klebrigen“ Werke bis Ende März im Schloss Amberg.